

# SCHACHBEZIRK KARLSRUHE e.V.

## Wertungsreferent

### Tätigkeitsbericht Wertungsreferent

In der abgelaufenen Saison gab es wenige Besonderheiten, die Einführung von DEWIS ist nun vollständig abgeschlossen. Turniere die als .swi Datei per Email an mich versandt werden können nun im Normalfall sehr schnell und effektiv ausgewertet werden, Turniere die als Ergebnisliste u.ä. geliefert werden sind in DEWIS mit einem relativ hohen manuellen Aufwand und Fehlerpotential verbunden und brauchen daher deutlich länger.

Zu den ausgewerteten Turnieren der vergangenen Saison zählten unter anderem:

- Verbandsrunde KA
- Mannschaftspokal KA
- Einzelpokal KA
- Seniorenmannschaftsmeisterschaft KA
- Jugendmeisterschaften KA
- Untergrombach Open (A + B)
- Sulzfeld Open (A + B)
- Diverse Vereinsmeisterschaften und kleinere Turniere

Insgesamt scheint es mit DEWIS für die meisten Turniere eine Vereinfachung zu geben (.swi Datei aus Swisschess), andererseits ist die manuelle Erfassung ein sehr zeitintensiver Vorgang, so dass es umso wichtiger wird wenn eine sehr schnelle Auswertung gewünscht ist direkt die .swi Datei in Swisschess zu erstellen und zu verschicken (So konnte zB die gesamte Verbandsrunde direkt am Sonntagabend ausgewertet werden, auch wenn nachfolgend eine Korrektur aufgrund eines Dateifehlers erfolgt ist). Ein weiterer Punkt ist das eindeutige identifizieren von Spielern, wenn möglich über eine Hintergrunddatei, da ansonsten erst nach Rückfragen und Klärung eine Auswertung möglich ist.